



**Louis Eboupeke a été nommé ce jour par décret présidentiel au poste directeur général de l’Autorité portuaire.**

Ancien directeur de recouvrement d’Union Bank of Cameroon (UBC), Louis Eboupeke était avant sa nomination, directeur régional Afrique à EFIL World Foundation.

Dans la foulée, le Président Paul Biya a également nommé Pamela Eyuk Etah, directeur général adjoint de l’**Autorité** portuaire. Cette dernière était jusqu’ici cadre du ministère des transports.

La nomination de Louis Eboupeke, fait suite au décès le 28 avril dernier de Josué Youmba, qui avait à son actif 12 années passées à la l’Autorité portuaire nationale